

3^{ème} journée du nouvel arrivant

Le samedi 3 avril 2010

Préparation et sélection des fermes d'accueil en cours

La 3^{ème} journée du Nouvel Arrivant se tiendra le samedi 3 avril 2010 prochain.

Positionnée annuellement le 1^{er} week-end d'avril, cette opération d'ouverture du monde agricole vers un public en parti-

culier de «néoruraux» se prépare actuellement sur chaque canton du département.

Les responsables FDSEA et JA, la Chambre d'Agriculture du Gers et Excellence Gers se mo-

bilisent pour l'organisation et le choix de la vingtaine de fermes accueillantes cette année.

La préparation se fait sans journée de formation considérant à juste titre que les agriculteurs organisateurs savent tirer les enseignements des précédentes éditions réussies.

L'action «Mieux se connaître pour mieux vivre ensemble» reste axée sur la même thématique associant le partage d'un buffet campagnard et une visite d'exploitation répartie en différents ateliers en lien avec le développement durable.

La manifestation tend vers des «journées portes ouvertes» où le 1^{er} public visé, les nouveaux arrivants, sera invité grâce au précieux soutien des maires...

Si vous souhaitez participer à l'organisation et proposer votre ferme pour l'accueil, **contactez la Chambre d'Agriculture au 05.62.61.77.96.**



La journée du nouvel arrivant : un réel avantage pour faire toucher du doigt les réalités du monde agricole.

Volonté Paysanne du Gers n° 1174 - 22 janvier 2010